

En el debate sobre la trama que afecta a los socialistas

El PP acorrala al PSOE en la Eurocámara con el caso Koldo, Delcy Rodríguez y el uso de fondos europeos en la trama

- La portavoz del PP Dolors Montserrat asegura que “el PSOE llegó a La Moncloa con las alforjas repletas de ejemplaridad y pronto saldrá de ella con las maletas llenas de mentira, traición y corrupción”.
- Zarzalejos: “Dicen los socialistas que el caso no tiene recorrido, pero ha llegado a Bruselas y alcanza a Venezuela”.
- Estaràs: “El Gobierno de Armengol ocultó a Bruselas que las mascarillas pagadas con fondos europeos eran fraudulentas”.
- Benjumea: “Dirigentes miraron para otro lado y colaboraron en esta repugnante corrupción”.
- Gabriel Mato denuncia que Canarias necesita fondos para reducir la brecha con el resto de territorios europeos, “no para que la trama socialista los utilice para enriquecerse”.

Madrid, 13 de marzo de 2024- El Partido Popular ha acorralado hoy al PSOE en el Pleno del Parlamento Europeo con el caso Koldo que implica a varios ministerios y a gobiernos autonómicos socialistas, con el caso Delcy Rodríguez y con el posible uso de fondos europeos en la trama.

Ha sido en el debate sobre la corrupción y el mal de uso de los fondos europeos en España por parte del Gobierno de Pedro Sánchez, que ha tenido lugar por iniciativa del PP, en donde la vicepresidenta del Grupo del Partido Popular Europeo, **Dolors Montserrat**, ha recordado que la fiscalía europea ya está investigando el caso.

Montserrat ha asegurado que la trama es “incansable” pues supone “presuntos delitos de malversación, prevaricación y tráfico de influencias en contratos millonarios con comisiones ilegales usando fondos europeos”.

Pero no solo eso. La portavoz del PP ha explicado que las mismas personas que protagonizan este caso son protagonistas también del caso de Delcy Rodríguez, pues recibieron a la vicepresidenta del régimen de Nicolás

Maduro en el aeropuerto de Madrid. Rodríguez se llevó 40 maletas que no pasaron el control de seguridad.

“¿Qué traía Delcy en sus maletas, señores socialistas?”, ha preguntado.

Por otro lado, Montserrat se ha referido a la ley de amnistía que previsiblemente se aprobará mañana en el Congreso de los diputados: “Los socios de Sánchez, investigados por este Parlamento por sus turbios vínculos con Putin, son los primeros europeos a los que la corrupción les va a salir absolutamente gratis”.

“En España Sánchez amnistía por golpe a la democracia, por terrorismo y por corrupción, ese es su triple regalo al prófugo de la Justicia que le mantiene en el poder”. Montserrat ha asegurado que “el PSOE llegó a La Moncloa con las alforjas repletas de ejemplaridad y pronto saldrá de ella con las maletas llenas de mentira, traición y corrupción”.

Además, Montserrat ha denunciado la campaña socialista orquestada contra el PP y la presidenta Isabel Díaz Ayuso para tapar sus escándalos: “Comprendo su desesperación y nerviosismo. Ahora encienden el ventilador socialista para esparcir basura y desviar la atención”.

Hohlmeier pide al Gobierno que colabore con la fiscalía europea

A continuación ha intervenido la eurodiputada del PPE responsable de fondos europeos, **Monika Hohlmeier**, quien ha pedido al Gobierno de Sánchez que colabore de forma más estrecha con la fiscalía europea, pues hay obligación por ley de facilitar la información y hasta ahora no lo está haciendo.

Por su parte, el eurodiputado **Javier Zarzalejos** ha denunciado en su intervención que se trata de “una trama de corrupción en el Gobierno y en el partido socialista de cientos de millones de euros, que afecta a los intereses financieros de la Unión y que tiene que ser investigada con el máximo rigor”.

Dicen los socialistas que este caso no tiene recorrido. Pues para no tener recorrido, de momento llega a Bruselas y alcanza a Venezuela”, ha declarado, en referencia al caso Delcy.

“Por no hablar de las actividades académicas de una persona muy próxima al presidente del gobierno, generosamente patrocinadas por una compañía aérea a la que el gobierno después rescató con 600 millones de euros”, ha

añadido.

A continuación, la eurodiputada balear **Rosa Estaràs** ha asegurado que “ha quedado constatado que el gobierno de Baleares, presidido por la socialista Armengol, ocultó a Bruselas que las mascarillas pagadas con fondos europeos eran fraudulentas”.

“Escondió a las autoridades europeas el certificado, que decía que eran inservibles y de mala calidad. Y tardó más de tres años en reclamar una mercancía que había caducado y que a día de hoy está en cajas apiladas en un almacén sin ninguna respuesta al caso”, ha explicado.

También ha intervenido la eurodiputada **Isabel Benjumea**, quien ha denunciado que “es indigno e inmoral que algunos aprovecharon aquellos difíciles momentos para cobrar comisiones ilegales por la venta de mascarillas de mala calidad. Hubo dirigentes con responsabilidades de Gobierno que miraron para otro lado, taparon y, por tanto, colaboraron, en esa repugnante corrupción”.

Benjumea ha exigido a Europa “lanzar un mensaje alto y claro, llegando hasta el fondo de la cuestión. Del mismo modo que tenemos que saber si el Gobierno de Sánchez ayudó a eludir sanciones sobre dirigentes del régimen venezolano”.

La eurodiputada ha lamentado que “la corrupción en el seno del Gobierno de Sánchez la vamos a pagar los españoles, ya que perderemos esos fondos malversados que España necesita y tendremos que afrontar el descrédito de este Gobierno”.

Por último, ha intervenido el eurodiputado **Gabriel Mato**, ha recordado que “la Fiscalía Europea y la Agencia Antifraude les están investigando” y se van a demostrar las irregularidades que se cometieron. “Estamos ante un fraude en el que además se ha producido malversación de fondos públicos, prevaricación y tráfico de influencias”.

Respecto al uso de los fondos europeos, Mato defendió que Canarias necesita fondos para reducir la brecha con el resto de territorios europeos. “Los necesitamos para la agricultura, la ganadería y la pesca; para los puertos y aeropuertos, para mejorar la conectividad y para fomentar el empleo juvenil pero no para que la trama socialista los utilice para enriquecerse”.